

ABSTRAK

Endang Pujiastuti . 2021. "Implementasi Manajemen Berbasis Sekolah Dalam Peningkatan Mutu Sekolah Di Sekolah Menengah Kejuruan Negeri 1 Gedung Aji Tulang Bawang Lampung" Tesis Program Pascasarjana Magister Manajemen Pendidikan, Universitas Muhammadiyah Metro. Pembimbing (1) Dr. M. Ihsan Dacholfany, M.Ed. (2) Dr.Sudirman Aminin,M.Hum..

Penelitian ini bertujuan untuk mendeskripsikan dan menganalisis mengenai bagaimana implementasi manajemen berbasis sekolah. Pelaksanaan Implementasi ini mengacu pada pemenuhan 8 standar pendidikan terhadap mutu sekolah di Sekolah Menengah Kejuruan (SMK) Negeri 1 Gedung Aji Tulang Bawang Lampung.

Hasil penelitian ini diharapkan dapat memberikan kontribusi pemikiran dalam upaya meningkatkan kualitas pendidikan dan menambah pengetahuan tentang kepemimpinan pendidikan penelitian ini merupakan jenis penelitian lapangan dan bersifat kualitatif dengan latar belakang Sekolah Menengah Kejuruan Negeri I Gedung Aji Tulang Bawang Lampung.

Pengumpulan data dilakukan dengan menggunakan wawancara, observasi dan dokumentasi. Analisis terhadap data yang diperoleh menggunakan metode deskriptif induktif. Cara berfikir Induktif yaitu suatu cara untuk menarik suatu kesimpulan yang berangkat dari fakta-fakta yang khusus kemudian ditarik kesimpulan yang bersifat umum

Hasil dari Implementasi Manajemen Berbasis Sekolah (MBS) di Sekolah Menengah Kejuruan Negeri 1 Gedung Aji Tulang Bawang Lampung adalah (1) program jangka pendek berupa program tahunan, program semester, serta rencana anggaran pendapatan dan belanja sekolah (RAPBS), (2) Dalam pengorganisasian meliputi membentuk kepanitiaan akademis dan non akademis (3) Pelaksanaan Manajemen Berbasis Sekolah (MBS) dalam bidang proses belajar, (4) Pelaksanaan evaluasi MBS dengan antara aktivitas yang sesungguhnya dilaksanakan dengan rencana yang telah dilaksanakan, (5) Perencanaan MBS dengan membuat rencana kerja tahunan. Kata Kunci: Implementasi, Manajemen Berbasis Sekolah (MBS), Mutu Pendidikan
Kata kunci : Implementasi, Manajemen Berbasis sekolah, Mutu Sekolah